

## Fragestunde

### Lift im Kuspo

An der letzten Berufsschau ist mir aufgefallen, dass der Lift im Kuspo nicht in Betrieb war, und so mussten Kinderwagen ausgeräumt und draussen stehen gelassen werden. Auch während der letzten Gewerbeschau und sonstigen Anlässen liess der Lift immer wieder auf sich warten (Überlastung, Sicherungen defekt, usw.).

Nach einem Gespräch mit dem verantwortlichen Hauswart, wurde seinerseits darauf hingewiesen, dass dies der Alltag sei und der Lift nicht mehr der neueste ist.

Ich bitte den Gemeinderat um Beantwortung folgender Fragen:

- Warum wird der Lift an Veranstaltungen nicht freigeschaltet?
- Sind dem Gemeinderat diese Probleme bekannt?
- Was unternimmt die Gemeinde um diesen Missstand zu beseitigen und bis wann kann mit einem tadellos funktionierenden Lift gerechnet werden?
- Hat der Gemeinderat einen Ersatz des Liftes geprüft?

Ich finde es wichtig, dass der Lift richtig funktioniert, um so auch Familien und Gehbehinderten Menschen den Zugang zu den Toiletten und den Turnhallen zu gewähren.

Namens der SVP Fraktion



Rolf Hohler